

平成 23 年度 第 20 回百人一首大会

不思議と毎年、百人一首大会の日は非常に冷え込みます。今年も例年通り、中国山地を越えてきた小雪が時折舞う中での開催となりました。団体戦(1 チーム 4、5 人)は体育館で、個人戦は柔道場で行いました。

国語の授業で百人一首を学び、毎週金曜日にはHR で百人一首の小テストがあります。中学 1 年生から中学 3 年生までが同じテストを受け、クラス別平均点を競い合っています。その成果を試す場が、この百人一首大会なのです。

試合前には本を見て最終確認をしたり、静かに集中を高めたりと人それぞれです。選手の間にはそれぞれに日頃の学習の成果を存分に発揮しようと、寒さを忘れるほど白熱した戦いを見せてくれました。



優勝決定戦ともなると、札を取るスピードのまあ速いこと速いこと。そのレベルの高い戦いを見ようと、優勝決定戦用の特設会場には黒山の人だかりができます。

見事、個人戦を制したのは中学 3 年 2 組の深澤さん、団体戦を制したのは中学 2 年 2 組 A チームでした。

～さいごに～

この大会を企画、運営した中学生徒委員会のメンバー、それから、審判や会場係として大会の運営を支えてくれた人達、もちろん、選手として精一杯頑張った人達、みんな輝いていました！今年もこの素晴らしい百人一首大会が開催できたことに感謝します。

